

IZERON

Mariane a proposé son premier spectacle, *Ce je ne sais quoi*



Le public a lui aussi pu chanter en chœur avec l'auteure du spectacle.

Samedi 25 mars, de nombreux amateurs s'étaient rendus pour la soirée à la Noyeraie, chez Isabelle Bieri, professeur de musique et de technique vocale. Ils étaient venus écouter Mariane, qui a débuté sa prestation sur le thème des dominations subies ou provoquées, accompagnée par son accordéon, avec la chanson de Pierre Perret : *Lily*. Il s'agissait du premier spectacle de l'artiste. Seule avec son accordéon, son tambourin et un simple tabouret, elle interprète sur ce style qu'on nomme chansonnier, des chansons peu connues, d'Anne Sylvestre à Renaud, en passant par Jehan et Nougaro. Le public a participé en créant une boîte à rythmes humaine. Puis pour finir, paroles de la chanson en main, chacun a pu interpréter la chanson d'Edith Piaf : *Les amants d'un jour*.